

Journée mondiale de l'environnement le 5 juin : débat sur l'agriculture écologiquement intensive à Louneuil

vendredi 5 juin 2009, par [lpe](#)

La coopérative Terrena Poitou organise le 5 juin prochain une grande journée sur le thème de « **l'agriculture écologiquement intensive** ». La manifestation sera rythmée en deux temps. 1500 écoliers de la Vienne et des Deux-Sèvres seront présents, toute la journée, sur le site d'exploitation de **Louneuil** (à côté du Futuroscope). Un record national ! Ces futurs citoyens se répartiront sur 7 stands où des intervenants les sensibiliseront, de façon ludique, à l'agriculture, l'environnement et la nutrition.

Autre temps fort de cette journée : Une table ronde sur le thème de **l'agriculture en 2050 et ses défis**. Animée par Danielle Nocher, cette conférence réunira Hubert Garaud, Président de Terrena, Pascal Ferey, vice-président de la FNSEA ; Guy Riba, directeur général délégué de l'Inra ; Vincent Gros, Président de BASF Agro ; Sébastien Genest, Président de la Fédération France Nature Environnement ; ou encore le professeur agrégé de médecine et spécialiste des questions de santé-environnement, Jean-Paul Escande.

Le site de Louneuil accueillera également le grand public le samedi 6 juin.

Le programme de la journée :

- 10h30-12h00 : table ronde sur le thème de « l'agriculture en 2050 et ses défis »
- 10h - 15h30 : déambulation des 1500 élèves sur les stands